

todos los aspirantes que figuran en la relación de admitidos hecha pública en el «Boletín Oficial del Estado» número 28, de fecha 2 de febrero del año en curso.

En el tablón de anuncios de las oficinas centrales se insertará el orden y forma en que se realizarán los ejercicios que se determinan en la citada condición de la convocatoria de referencia.

Madrid, 24 de febrero de 1966.—El Director, Luis García de Oteyza.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Guipúzcoa por la que se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgar el concurso para la provisión de la plaza de Veterinario-Inspector, Director del Servicio Pecuario de esta Corporación.

En cumplimiento de lo dispuesto en la base quinta de la convocatoria, en relación con lo preceptuado en el artículo 8 del Decreto de la Presidencia del Gobierno de 10 de mayo de 1957, se hace saber que el Tribunal calificador del concurso para la provisión de la plaza de Veterinario-Inspector, Director del Servicio Pecuario Provincial, estará constituido en la siguiente forma:

Presidente: Don Antonio Epelde Hueto, Presidente de la excelentísima Diputación de Guipúzcoa, o en su defecto el Diputado provincial, Presidente de la Comisión de Agricultura, Ganadería y Repoblación Forestal, don Andrés Aramendi Soeque.

Vocales: Don Carlos Luis de Cuenca, en representación de la Facultad de Veterinaria de la Universidad de Madrid; don Ignacio Marculeta Loinaz, o en su defecto don Emilio Magallón Salvo, en representación del Colegio Oficial Veterinario de Guipúzcoa; don Francisco Mombiola Senao, Jefe del Servicio Provincial de Ganadería de esta provincia, y don Arcadio de Llanos de la Fuente, Veterinario titular de Amorebieta (Vizcaya), como Técnico de la Administración Local.

Secretario: Don Francisco Lachica Zamora, Secretario de la excelentísima Diputación de Guipúzcoa.

Igualmente se hace saber que el nombramiento del Tribunal o de alguno de sus miembros podrá impugnarse mediante re-

curso de reposición en el plazo de quince días, a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

San Sebastián, 17 de febrero de 1966.—El Presidente, Antonio Epelde Hueto.—1.122-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de San Sebastián por la que se anuncia oposición libre para cubrir tres plazas de Oficial técnico-administrativo de esta Corporación.

Por acuerdo de la Comisión Municipal Permanente de fecha 9 de febrero del corriente año se convoca oposición libre para cubrir tres plazas de Oficial técnico-administrativo del excelentísimo Ayuntamiento de San Sebastián, dotadas con el sueldo base de 22.000 pesetas, retribución complementaria de 18.260 pesetas anuales, aumentos graduales del 10 por 100 por cada cinco años de servicio, un plus eventual de 4.400 pesetas anuales y demás derechos reglamentarios.

El plazo de presentación de solicitudes será de treinta días hábiles, a contar del siguiente al de la publicación del presente anuncio.

Las bases que han de regir la oposición han sido publicadas en el «Boletín Oficial» de Guipúzcoa número 22, de fecha 21 de febrero de 1966.

San Sebastián, 22 de febrero de 1966.—El Alcalde.—1.121-A.

RESOLUCION del Hospital General de Asturias, de la Diputación Provincial de Oviedo, por la que se anuncia concurso-oposición para contratar una plaza de Jefe de Sección de Bacteriología.

El Hospital General de Asturias, de la Diputación Provincial de Oviedo, anuncia concurso-oposición para contratar una plaza de Jefe de Sección de Bacteriología.

Dentro de los treinta días siguientes a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» los interesados deberán dirigir una instancia al Presidente del Consejo de Administración solicitando su inscripción y acompañando un breve extracto de su «curriculum vitae».

El texto íntegro de la convocatoria ha sido publicado en el «Boletín Oficial» de la provincia de 14 de febrero de 1966, y está a disposición de los señores opositores que lo soliciten de la Gerencia del Hospital General de Asturias, de Oviedo.

Oviedo, 16 de febrero de 1966.—El Presidente del Consejo de Administración.—876-C

III. Otras disposiciones

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

RESOLUCION del Centro de Formación y Perfeccionamiento de Funcionarios por la que se anuncian cursos generales de perfeccionamiento en capitales de provincia.

De acuerdo con lo que señala el artículo quinto de la Orden de la Presidencia del Gobierno de 17 de enero de 1966 y la norma tercera de la resolución del Centro de Formación y Perfeccionamiento de Funcionarios de 25 de enero de 1966 («Boletín Oficial del Estado» del 31), a continuación se indican las fechas en que se realizarán cursos generales de perfeccionamiento en capitales de provincia.

Los cursos que se anuncian se ajustarán a las siguientes normas:

Primera.—Cursos generales (cincuenta horas lectivas) para Técnicos de Administración Civil y funcionarios de Cuerpos para cuyo ingreso se exija titulación universitaria:

Modalidad A) (jornada de tarde).

En Sevilla: Del 7 al 23 de marzo de 1966.

En Málaga: Del 14 al 29 de marzo de 1966.

En Alicante: Del 11 al 27 de abril de 1966.

En Barcelona: Del 2 al 18 de mayo de 1966.

Segunda.—Curso general de perfeccionamiento (cincuenta horas lectivas) para funcionarios comprendidos en el artículo primero del Decreto-ley 10/1964, de 3 de julio:

Modalidad a) (jornada de tarde).

En Málaga: Del 16 al 31 de marzo de 1966.

En Barcelona: Del 2 al 18 de mayo de 1966.

Tercera.—Los cursos que se anuncian por la presente resolución tendrán idéntica validez y se registrarán por las mismas normas que los anunciados por la de 25 de enero de 1966.

Cuarta.—En la comunicación que este Centro dirija a los que sean seleccionados para asistir a los cursos, se indicará el local o Institución de la provincia en que tendrá lugar su desarrollo.

Alcalá de Henares, 21 de febrero de 1966.—El Director, Andrés de la Oliva de Castro.

MINISTERIO DE MARINA

RESOLUCION de la Oficina de Prensa del Ministerio de Marina por la que se anuncia concurso de fotografías con motivo del I Salón Nacional de la Fotografía del Mar.

Dentro de los actos previstos para la Semana Naval de Barcelona, que tendrá lugar en la primera decena del mes de julio de 1966, la Oficina de Prensa del Ministerio de Marina convoca un concurso nacional para premiar las fotografías en blanco y negro o plana color que se consideren de más interés, más cali-